
„LindA“ e.V. - MG 
Der Adventskaffee 

am 10.12.2023 
bei Schellkes-Gotzen   

Die Kaffeetafel wurde 

von der   AG 
Mönchengladbach 

wieder einmal 
finanziell unterstützt 

Wir hätten gern die Rollups der AG dabeigehabt, aber irgendwas hat wieder einmal mit der 
Kommunikation nicht geklappt. Abgesprochen war, dass Josef diese abholen sollte. Er hatte extra vorab in 
einem Telefonat darum  gebeten, dass man ihm den Aufbau erklären möge, da uns der Aufbau bei der letzten 
Adventsfeier auch nicht gelungen war. Eine Pförtnerin hatte zwar die Rollups, konnte aber keine Hinweise 
für den Aufbau geben. Daraufhin hat Josef sie dort stehen gelassen, mit der Erklärung, so nützen sie uns nichts. 
Wenn er mich gleich darüber informiert hätte, dann wäre sicherlich noch eine Problemlösung zu finden 
gewesen. Am Samstag habe ich dann Theo gebeten, diese noch am gleichen Tag abzuholen. Er fand an diesem 
Tag leider keinen offenen Zugang zur NEW und konnte auch keinen Pförtner finden. – Schade für alle… 

    
Erika und ich waren zeitig von Bottrop losgefahren, da wir bei „Schellkes-Gotzen“ noch etwas zu Mittag 
essen wollten. An diesem Tag gab es Rollbraten mit Klößen und Blumenkohl, ein sehr schmackhaftes 
Mittagsmenü. Für uns beide allerdings schon wieder etwas zu viel, im Alter isst man solche Portionen nicht 
mehr ganz auf. Unser Raum war vorab schon schön eingedeckt worden und unsere 48 Weihnachstollen für 
unsere Besucher hatte Ilse bereits am Samstag von Lidl abgeholt und hier angeliefert. Klaus war schon dabei, 
seine Musikanlage aufzubauen und deren Klang zu testen. So sind sie halt, die Vorbereitungen für ein Fest. 

    
Ich habe mir nicht nur einen Überblick über unsere Kaffeetafel verschafft, sondern auch noch ein wenig bei 
der Tischdeko Hand mit angelegt und kleine Schokomännchen auf jeden Teller, Tannenzweige auf den 
Tischen und diese, liebevoll von Frau Dirks gestalteten Schneemänner, auf jeden Platz verteilt. Erika hatte 
unterdessen die süßen Teller mit den mitgebrachten Keksen und Schokoladenkugeln gefüllt. Unterdessen 
war Monika bereits damit beschäftigt, schon alles zu fotografieren. Diese beiden Schneemänner hatte sich 
Silke mit dem Tannengrün dekoriert, das kann so gut an, dass es von vielen direkt nachgemacht wurde.  

     
     



So langsam kamen auch unsere Besucher an, die wir beim letzten Bingo gebeten hatten, bitte erst ab 14.30 
Uhr zu erscheinen, da wir noch Vorbereitungsarbeiten zu machen hätten. Das hat wenigstens mal sehr gut 
geklappt. Natürlich wurde alles erst einmal gründlich begutachtet. Wir hatten für 48 Personen kalkuliert, 46 
Besucher waren letztendlich gekommen. Das lässt sich wegen zwischenzeitlich aufkommender Krankheiten 
selten genau berechnen. Bestellt hatten wir 9 Torten und zusätzlich 6 Weihnachtsteller bereitgestellt. 

    
 

     
Schön ist zumindest, wenn gegessen wird, dass es dann meistens merklich ruhiger im Raum wird, so dass Ilse 
die Möglichkeit hatte, einige heitere Weihnachtsgeschichten vorzutragen. Während die Musik leise im 
Hintergrund zu hören war, hatte ich die Möglichkeit, unser ältestes aktives Mitglied, Christel, im Alter von 
über 100 Jahren und im Beisein ihrer Pflegerin, mit einem kleinen süßen Präsent zu erfreuen. Christel sieht 
nicht nur schlecht und hört so gut wie nichts mehr, aber sie fehlt nie, bei keinem unserer Treffen. Sie wollte 
gern ein Gedicht aufsagen, aber da ich die Länge dieses Gedichtes kenne und Frauen selten bei solch einem 
Anlass still sein können, habe ich Christel bitten lassen, auf ihren hörenswerten Auftritt zu verzichten. 

   
. 

    
Zwischendurch wurde von Ilse noch einmal für Nicki, unsere Kellnerin, etwas in einer Spardose gesammelt. 
Es sollte ein kleiner Zuschuss zu ihrem Kurzurlaub sein, da sie ihre Haustiere nie lange in andere Hände gibt. 
Dank der AG, die uns auch in diesem Jahr wieder mit einer Spende für unseren Verein unterstützt hat, 
konnten sich unsere Besucher über Kaffee und Kuchen bei schöner Musik erfreuen. Dafür möchten wir uns 
bei unseren Sponsoren, zu der regelmäßig auch die SSK Mönchengladbach gehört, recht herzlich bedanken. 
Wir wünschen allen Beteiligten ein friedliches und frohes Weihnachtsfest und zum Jahresende einen 
guten Rutsch in das neue Jahr 2024. 
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